

## El Congreso de México fortalecerá su colaboración con el de Turquía

POR EDDIE VARÓN LEVY

ENVIADO

**E**STAMBUL, Turquía. (OEM-Informex).- El Presidente de la Cámara de Diputados, César Duarte Jáquez, tuvo una reunión con el Presidente de la Asamblea Legislativa de Turquía (Congreso), misma que se realizó dentro de los trabajos del V Foro Mundial del Agua en Estambul, Turquía.

En dicha visita, donde se formalizó una invitación para que Duarte regresará a Estambul, se intercambiaron opiniones acerca de la situación económica y de seguridad por las que está pasando Turquía, y también sobre las posibles soluciones.

En dichas pláticas, el concepto de seguridad tuvo un lugar preponderante, en el cual la visión de las necesidades de México quedó planteada en forma similar y certera.

Duarte Jáquez participó en forma relevante en los trabajos de la reunión de líderes locales, es decir, de funcionarios municipales, en los cuales el concepto de la seguridad del agua quedó plenamente identificado y expuesto.

Duarte Jáquez recibió la invitación formal en la cual será recibido por el mismísimo líder legislativo en una nueva visita, y en donde se tocarán temas tan delicados y sensibles como el entrenamiento de autoridades policíacas, apoyo contra el terrorismo, situación económica, etcétera.

Por otro lado, un reporte de la ONU reveló que la perspectiva para la oferta de agua dulce en el mundo es pésima, debido a un incremento en los índices demográficos, crecimiento económico y el cambio climático que son las fuerzas impulsoras que afectan los sistemas de agua en el mundo, de acuerdo con el tercer reporte de desarrollo de las Naciones Unidas.

El reporte titulado "Agua en un Mundo Cambiante", que fue coordinado por el Programa Mundial de Evaluación del Agua ("WWAP", por

sus siglas en inglés) y compilado por las 24 agencias que forman parte y demuestran coherencia entre las entidades de las Naciones Unidas que tratan con los temas de agua dulce y saneamiento, ofrecieron una perspectiva obscura sobre las reservas mundiales de agua dulce después de haber conducido un estudio que constó de 20 casos en 25 países.

Al recibir el Presidente de la Cámara dicho estudio que había sido anticipado y esperado por la comunidad de funcionarios que se relacionan con el tema del agua, y haber sido presentado por el Director General de la UNESCO, Koichiro Matsuura, Duarte Jáquez hizo referencia al aspecto de que no solo es menester cuidar tan preciado líquido, sino también analizar y evaluar los distintos aspectos en la materia a efecto de poner "manos a la obra" y no esperar a que la falta del preciado y vital líquido llegue al mundo, y en especial a que los legisladores tienen una obligación moral y política para que dentro del marco de sus respectivas atribuciones, tal y como se hace en México, los distintos niveles de Gobierno trabajen conjuntando esfuerzos que derivan en un esfuerzo y elemento de unidad, para el bien de todos los mexicanos.

Después de recibir dicho reporte, Duarte Jáquez precisó que es urgente evaluar e implementar las recomendaciones que pongan al saneamiento, purificación, potabilización y cuidado del agua a beneficiar a los mexicanos, en forma inmediata y hacer políticas públicas al corto, mediano y largo plazo.

Por último, quedó concertado que, en su próxima visita oficial bilateral en la cual el Presidente de la mesa directiva fue invitado, y de la cual este diario fue testigo presencial, se intercambiarán experiencias y se concertarán diversos progra-

mas y aspectos que fortalezcan los lazos de amistad y cooperación activa que demanda la nueva diplomacia parlamentaria, que ha caracterizado la presidencia de Duarte Jáquez.





» EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, César Duarte, se reunió con el presidente de la Gran Asamblea Nacional de Turquía, Koksal Toptan, en el marco del V Foro Mundial del Agua, celebrado en Estambul.